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       Cette histoire se passe à Buenos Aires. 
       Buenos Aires est une très grande ville. 
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Buenos Aires se trouve en Argentine.  
L’Argentine est un pays d’Amérique du sud. 
C’est le printemps.  
Les arbres sont en fleurs.  
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      Antonella vit dans une petite maison.  
      Sa maison se trouve tout en haut d’un immeuble.  
      Des arbres poussent devant la maison d’Antonella. 

Beaucoup d’oiseaux viennent dans les arbres. 
Les oiseaux chantent.  
Antonella aime entendre les oiseaux.  
Quand les oiseaux chantent, Antonella danse. 
Antonella adore danser.  

Antonella va danser tous les soirs.  
Pour aller danser, Antonella attache ses cheveux. 
Elle fait un gros chignon.  
Elle est très belle avec son gros chignon.  
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4 
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Antonella danse le tango.  
Le tango est une danse d’Amérique du sud.  
Les oiseaux s’installent dans les cheveux d’Antonella. 
Tous les messieurs veulent danser avec Antonella. 
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Quand les messieurs dansent avec Antonella,  
ils entendent plein de bruits bizarres.  
C’est le chant des oiseaux cachés dans le chignon d’Antonella.  
Les messieurs sont énervés.  
Ils ne veulent plus danser avec Antonella.  
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Tant pis !  
Antonella danse toute seule.  
Les oiseaux accompagnent Antonella.  
Le chant des oiseaux aide Antonella à danser.  
Antonella danse au rythme du chant des oiseaux.  
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Un jour, Antonella est chez elle.  
Elle entend un gros bruit.  
Antonella regarde dehors.  
Un avion vient de se poser sur un arbre.  
Un petit homme sort de l’avion. 
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  Le petit homme dit :  
  « Bonjour, je m’appelle Helmut ».  
  Antonella dit :  
  « Moi, je m’appelle Antonella ».  
  Helmut dit :  
  « Mon avion est un peu cassé.  
  Il faut le réparer.  
  Est-ce que je peux rester chez vous ? 
  Je repartirai quand l’avion sera réparé ».  
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Antonella aimerait aussi voler dans le ciel.  
Elle dit à Helmut :  
« Est-ce que je peux venir dans ton avion ?  
Est-ce que les oiseaux peuvent venir aussi ? »  
Helmut est d’accord.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

     Antonella est d’accord.  
     Helmut peut rester chez elle.  
     Helmut et Antonella se regardent.  
     Ils tombent amoureux l’un de l’autre.  
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Helmut raconte ses voyages en avion à Antonella.  
Helmut aime voler.  
Il aime le silence.  
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Lorsque l’avion est réparé,  
Antonella, Helmut et les oiseaux s’installent dans l’avion.  
L’avion s’envole.  

 
 
Dans le ciel, les oiseaux chantent très fort.  
Et Antonella a le vertige.  
Cela veut dire qu’elle a très peur de tomber.  
Antonella crie très fort.  
« Haaaaaaaaaaaaaa ! » 
Cela fait beaucoup de bruit.  
Helmut n’aime pas tout ce bruit.  
Les longs cheveux d’Antonella volent dans tous les sens.  
Ils cachent les yeux d’Helmut.  
Helmut ne peut plus rien voir.  
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Helmut aime pouvoir aller où il veut avec son avion.  
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L’avion d’Helmut atterrit dans la ville.  
Mais l’avion casse les vitres d’une école pour chiens.  
Les chiens courent partout.  
Ils ont eu très peur.  
Les chiens aboient beaucoup.  
Et ils mordent la jambe d’Helmut.  

 
 

    Helmut essaie d’atterrir.  
    Mais c’est difficile.  
    Catastrophe !  
    C’est l’accident.  
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Helmut est triste.  
Il ne peut plus voler dans le ciel.  
Il ne peut plus écouter le silence dans le ciel.  
Il a mal à la jambe.  
Il doit rester couché pour se soigner.  
Helmut reste chez Antonella.  
Antonella s’occupe bien d’Helmut.  
 
Après une semaine, Helmut va mieux.  
Antonella est très contente.  
Antonella a eu peur pour Helmut.  
Elle ne veut plus qu’Helmut parte avec son avion.  
Antonella trouve que c’est trop dangereux.  
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Helmut reste vivre chez Antonella.  
Antonella lui apprend à danser le tango.  
Mais Helmut ne danse pas bien.  
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Antonella ne veut pas.  
Elle a le vertige.  
Antonella a trop peur en avion.  
Mais Helmut veut vraiment voler dans le ciel.  
Antonella et Helmut ne peuvent plus vivre ensemble.  
Ils sont très tristes.  
Ils pleurent beaucoup.  
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Antonella apprend à Helmut à chanter.  
Mais Helmut ne chante pas bien.  

 
 
 
 
 
 
 
 
Helmut est malheureux.  
Helmut voudrait voler dans le ciel.  
Il voudrait voler pour aller où il veut.  
Il voudrait à nouveau écouter le silence.  
Helmut propose à Antonella de repartir en avion.  
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Helmut part seul dans son avion.  
Il est très triste de quitter Antonella.  
Antonella lui dit au revoir.  
Elle est très triste aussi.  
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  Helmut est parti.  
  Antonella est toujours très triste.  
  Elle se fait un chignon.  
  Les oiseaux viennent s’installer dans les cheveux d’Antonella.  
  Mais, Antonella n’a plus rien envie de faire.  
  Elle ne danse plus le tango.  
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   Un soir, les oiseaux entendent l’avion d’Helmut.  
   Les oiseaux reconnaissent l’avion d’Helmut dans le ciel.  
   Les oiseaux ont envie d’aller voir Helmut.  

 
     Les oiseaux sortent du chignon d’Antonella.  
     Les oiseaux ouvrent très vite leurs ailes pour s’envoler.  
     Et le chignon d’Antonella se détache.  
     Les cheveux d’Antonella s’emmêlent.  
     Et ils s’enroulent autour d’elle.  
     Antonella n’arrive plus à bouger.  

 
 
 

Antonella crie très fort :  
« Au secours ! A l’aide ! » 
Helmut vient aider Antonella.  

 

 
 

     Pour sauver Antonella, il faut couper ses cheveux.  
    Helmut prend une paire de ciseaux.  
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Clic clac !  
Helmut coupe les cheveux d’Antonella.  
Antonella est libérée.  
Helmut et Antonella se serrent dans les bras.  
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D’autres soirs, Antonella et Helmut restent ensemble.  
Et ils dansent le tango tous les deux.  

 

 
 
 
   Antonella et Helmut vivent à nouveau ensemble.  
   Certains soirs, Helmut s’envole avec son avion.  
   Et Antonella va danser le tango.  
   Elle danse mieux sans son gros chignon et tous les oiseaux dedans.  
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